

SG Tulling freut sich über rege Resonanz

Schülerklasse besonders gut besetzt – Insgesamt 87 Nachwuchsschützen an den Ständen

Landkreis – Die SG Tulling fungierte in diesem Jahr als Gastgeber für die Wettkämpfe der Sportschützen im Rahmen des Landkreissportfestes. An den beiden Tagen waren die Stände erstaunlich gut besucht, obwohl das Wetter eher zum Baden einlud. 87 Nachwuchsschützen nahmen in den Klassen Schüler, Jugend und Junioren teil. Wobei die Schülerklasse außergewöhnlich viele Teilnehmer zu verzeichnen hatte. Unter anderem waren folgende Vereine vertreten: Frohsinn Egmatting, FSG Glonn-Zinneberg, SG 1809 Grafing, Hubertus Poing und Eglharting, SG Ottersberg, Seeschützen Gsprait, Högerschützen Anzing, SG Berganger und SG 1860 Hohenlinden. Der Wettbewerb, so die Organisatoren, sei von den Vereinen sehr gut angenommen worden und es habe spannende Finalrunden gegeben. Für die entsprechende Belohnung in Form von Medaillen und Urkunden sorgten anschließend Gauschützenmeister Peter Hoffart und die Kreisvorsitzende des BLSV, Ingrid Golanski, die gemeinsam mit Inge Riedl von der SG Tulling die Siegerehrung vornahmen. Ihr Dank galt den Aktiven sowie den Helfern Karin, Anton und Markus Kaffl. hw



Gauschützenmeister Peter Hoffart (4.v.r.) nahm die Siegerehrung bei der Schützen-Jugend vor.

FOTOS: PRIVAT



Stark besetzt war die Klasse Junioren bei den Schützenwettkämpfen im Rahmen des Landkreissportfestes.



Die erfolgreichen Schüler wurden nach dem Wettkampf mit Medaillen und Urkunden ausgezeichnet.